



Liebe Achauerinnen und Achauer!

Wie in den umliegenden Nachbargemeinden, hat sich in den letzten Wochen auch in Achau ein Team aus freiwilligen HelperInnen gebildet, das einen Beitrag zur Unterbringung schutzbedürftiger Mitmenschen leisten möchte.

Von einem engagierten Privathaushalt wurden bereits zwei Familien aus Syrien aufgenommen; - eine Großmutter mit ihren beiden Enkelinnen (6 und 10 Jahre), sowie ein Brüderpaar (15 und 29 Jahre).

Ebenso erfreulich ist, dass die Pfarre Achau eine Wohnung im Pfarrhaus zur Verfügung stellt. Diese wird noch mit vereinten Kräften für diesen Zweck adaptiert.

Zusätzlich sind wir bemüht auch eine angemessene Betreuung, sowie Bildungs- und Freizeitaktivitäten bereit zu stellen. Es haben sich bereits einige Freiwillige gemeldet, die zum Beispiel Deutschunterricht anbieten möchten. Wir freuen uns jedoch über weitere Vorschläge und Hilfsangebote.

Da es diesen Menschen zunächst auch an ganz grundlegenden Dingen fehlt, freuen wir uns sehr über Spenden.

Unser Spendenkonto lautet:

**Achau hilft  
IBAN: AT94 2011 1289 3633 8908  
BIC: GIBAATWWXXX**

Für Bargeldspenden steht im Gemeindeamt und in der Kirche jeweils eine Spendenbox bereit.

Für genauere Informationen zu den benötigten Sachspenden, der Erweiterung unseres HelperInnenteams, sowie bei Fragen, Anliegen und Ideen, nehmen sie bitte über unsere Homepage und/oder Mail-Adresse Kontakt mit uns auf:

**[www.achau.gv.at/achauhilft](http://www.achau.gv.at/achauhilft)**

**[achauhilft@achau.gv.at](mailto:achauhilft@achau.gv.at)**

Im Schaukasten beim Gemeindeamt werden ebenfalls wichtige Informationen zu finden sein.

**Vielen Dank für Ihre Unterstützung!**

Das ACHAU HILFT Team